

# 昨日、米帝のカンボジア侵攻抗議 愛知の訪印抗議会緊急府民集会 名結集 本日「愛知アジア会議」参加全市大抗議集会に結集せよ

5/16.

昨日愛知のマジア会議出席抗議、全夫人政府反緊急抗議集会開催、日本政府の侵略抗力反対、日本明治天皇化阻止の強調  
高志統一をかちう。

全市大の反対諸君。昨日モトナガは平成ネラマの首都ジャカルタを開催されるモトナガ  
認出席のため出席のため出発した。我々は日本国民の異常化とある日本国民の脅威  
な東西マジア侵略の意図を断固拒絶していく爲めの意図を昨日の反対保守民ロシニョーの集会で獲  
り取つたことを全国方に明づかんたり。

インチャネシアのマルツ外相が請けたマジア会議は、インチャネシアと同じ背の開口のアフドヤや  
キスタン等と参加を拒否し、反対議題が半を占めにケンカがおこるとしている。土産国イン  
チャネシアをヨリ、反対の意図が主張をいかに達するかで西モハルク、何つかの感想を期待できる  
くらつている。そのよつて日本は一万の立場から西方を非難するだけではなく他の道は見つけ  
出せり」という考え方から「やこの軍隊のすみやかな殺戮」という「中止」「戦争不介入」の欺  
瞞的解を示さもってアシナ会議に出席するとしている。日本このよつて自ら侵略的意図を  
見せたりと一見義理としているような張は、それだけインチャネシアにおける民族解放組織の独立、中止、平  
和共の即しを一切支持しないと共に、アメリカ帝國の一程度のアシナの後退の  
間際をぬつてその反対国家との侵略的意図を露骨に表わしていだらう。我が国内における  
軍事力強化の一途として、日本帝のカンボジア進攻に重要な役割を果たして、我が國の力  
無限の運動、沖縄への自衛配備、更には教育の帝國主義的再編成、日本が  
マジアにおける反対の意図とその力を増大していく意図とはつまりと確認することができらざ  
あろう。我々はマジアに向けた民族解放斗争に新たに、外帝の侵略行為に加担するマジア会議へ  
参加する作戦政府の意圖を察知せねばならぬ。

[2] 全市大の反対運動の圧倒的立場の下、米帝の方  
止し、六月十日「愛知大マニフェスト」に向け安保・沖縄  
の更なる叫びと。

我々東西南北内における反対運動の圧倒的立場、カンボジア進攻抗戦の叫びの昇揚をはじめ、  
インチャネシア民族解放斗争の高揚、カーラチア民族解放戦線政府樹立、インチャネシア四首脳会談共同  
声明、セサエヌ、反帝軍事勢力の影響力拡大を見る中で、米帝反じて帝の敗北は明らかであ  
る。そのことは、一ラリノ自ら米帝の6月30日のカンボジアからの  
撤退、カンボジア領内進攻範囲の制限を表明せざるを得なくなっている。  
日本では、昨秋以来、日帝の動向へ対して原則的組織的に叫びを和柔  
してきた組織労働者、とりわけ民間労働者は、5月、6月、7月、8月  
のカンボジア進攻抗戦、北朝鮮抗戦、日帝の侵略抗戦、愛知のマ  
ジア会議出席の叫びを主軸的に獲り取つてしろと、6月安保全日本也  
ネットへの意志統一を固めつある。今さらまた我々は、かかる組織労  
働者と同く連帯を獲ち取つてキたことを報告しておうだ。

和平と民主主義をめぐらす